

Fotonoticia 04/06/2018



Imagen del espacio con juegos infantiles situado junto al punto de restauración de la zona de embarque.

El Aeropuerto de Jerez instala un punto de juegos infantiles en la sala de embarque

El Aeropuerto de Jerez acaba de instalar un espacio infantil para amenizar la espera de los más pequeños a su paso por la zona de embarque. Se trata de una especie de caja de juegos a gran escala, con la que los niños podrán entretenerse mientras se acerca la hora de volar.

Ubicada entre el punto de restauración y la tienda libre de impuestos de la zona de embarque, esta instalación se enmarca en el plan de calidad del aeropuerto, lanzado a finales de 2014 con el objetivo de propiciar la mejor experiencia posible al pasajero a su paso por las instalaciones aeroportuarias.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 954 449 001 rmramos@e-externas.aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)